

Motion «A5 wie finde ich Nidau von Solothurn kommend»

Der Gemeinderat wird beauftragt bei den zuständigen Behörden, auf der A5 von Solothurn kommend Richtung Brüggmoos Strassenschilder nach Nidau zu erstellen. Nidau ist auf der Strecke der A5 (Ostastumfahrung) von Biel Richtung Brüggmoos wie vom Erdboden verschwunden.

Folgende Forderungen sollen erfüllt werden:

- Klare Beschilderung im Tunnel Brüggmoos, von Biel kommend, welche Ausfahrt nach Nidau zu befahren ist
- Nach der Ausfahrt «Port» muss klar beschildert werden in welche Richtung gefahren werden soll um nach Nidau zu gelangen
- Auf der Kreuzung «Müra» soll eine Beschilderung für Nidau via Port erstellt werden

Begründung

Benutzer des A5 Ostastes von Biel kommend finden Nidau nicht. Es sind, weder im Brüggmoos-Tunnel noch auf den Kreuzungen bei der Müra Strassenschilder mit Nidau angebracht worden. Für auswärtige A5 Benutzer muss eine klare Verkehrsführung nach Nidau erstellt und beschildert werden.

Nidau, März 2018

Matthias Leiser

26

Journalist
Munawar
m.k.
Pauli
C. Duetli
F. Bles
K. Kämpel
M. B.
A. Grand
H. Klaus
Pauli
Zumbin
S. Sch...
T. H...
h.